

Hen Tecahi Yo Onomi T'mar Ni Hanased, Dandim Jayapura Ikuti Upacara Peringatan HUT Kota Jayapura

Dony Numberi - PAPUA.JARNAS.CO.ID

Mar 10, 2024 - 00:37



Jayapura – Upacara peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Kota Jayapura yang ke-114, dipusatkan di Lapangan Nidjo, Pantai Base-G, Kampung Kayu Batu, Distrik Jayapura Utara. Kamis (7/3/2024).

Upacara diawali dengan pembacaan sejarah singkat Kota Jayapura oleh Kepala

Dinas Perpustakaan dan Kearsipan, Septinus Irew, S. Sos., dan Kepala DP3AKB Kota Jayapura Betty Puy.

Penjabat Walikota Jayapura, Dr. Frans Pekey, M.Si., dalam sambutan memaparkan sejumlah capaian pembangunan sebagai buah karya kolaborasi dan sinergi bersama membangun tanah Port Numbay selama 1 tahun 9 bulan memimpin Ibu Kota Provinsi Papua.

“Sejak saya dilantik pada tanggal 27 Mei 2022 lalu sebagai Pejabat Walikota Jayapura. Saya telah berkomitmen untuk meneruskan dan meningkatkan penyelenggaraan pemerintahan, pembangunan dan pembinaan kemasyarakatan,” kata Frans Pekey.

Untuk itu atas nama pemerintah dan masyarakat Kota Jayapura, Pekey menyampaikan terima kasih dan penghargaan yang tinggi diiringi doa, semoga Tuhan sumber segala berkat mencurahkan berkatnya bagi para pemimpin terdahulu beserta keluarganya.

Tentu saja momen bersejarah ini menjadi penting bagi semua warga kota Jayapura yang telah mendiami tempat ini berpuluh-puluh tahun.

“Hari jadi kota Jayapura dan Injil masuk ke Tanah Tabi, benar-benar memberi peradaban berarti bagi kemajuan kota Jayapura,” ungkapnya.

Untuk itu kata Pekey, sebagai warga yang mencintai Kota Jayapura hendaknya kita harus bersama menjaga keberagaman budaya, lingkungan dan filosofi masing-masing etnis, biarlah berbeda perbedaan itu menjadi keutuhan Kota Jayapura,” pungkasnya.

Setelah mengikuti upacara peringatan HUT Kota Jayapura ke-114, Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo sangat terkesan dengan semangat kebersamaan dan dedikasi masyarakat dalam memperingati momen bersejarah tersebut. Perayaan yang diwarnai oleh berbagai acara budaya dan kegiatan sosial mencerminkan kekayaan dan keragaman budaya yang dimiliki oleh Kota Jayapura.

Dandim Jayapura juga menyadari bahwa di balik perayaan meriah tersebut, masih banyak tantangan yang dihadapi oleh Kota Jayapura, seperti masalah infrastruktur, pendidikan, dan kesejahteraan masyarakat. Oleh karena itu, Dandim Jayapura berkomitmen untuk terus bekerja sama dengan pemerintah daerah dan seluruh elemen masyarakat guna mengatasi berbagai permasalahan tersebut.

“Dalam upaya membangun Kota Jayapura yang lebih baik, mari kita bersama-sama berperan aktif dalam pembangunan daerah. Menumbuhkan rasa memiliki dan kesadaran akan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan serta mematuhi aturan-aturan yang telah ditetapkan oleh pemerintah adalah langkah awal yang dapat dilakukan oleh setiap individu,” ungkapnya.

Dandim Jayapura yakin bahwa dengan kerja sama yang solid antara pemerintah, TNI, masyarakat, dan seluruh pemangku kepentingan lainnya, Kota Jayapura dapat menjadi pusat pertumbuhan dan kemajuan yang memberikan manfaat bagi

seluruh warga. Komitmen untuk terus bekerja keras dan berinovasi dalam setiap langkah adalah kunci keberhasilan dalam mewujudkan visi Kota Jayapura yang lebih maju dan sejahtera.

“Selamat kepada warga Kota Jayapura, dengan usianya sudah lebih se-abad semoga Kota Jayapura lebih maju, berdaya saing, serta memberikan kesejahteraan bagi semua warganya. Selamat ulang tahun, Kota Jayapura! Semoga kebersamaan kita terus mengukir prestasi dan kemajuan yang berkelanjutan, Hen Tecahi Yo Onomi T'mar Ni Hanased, Satu Hati Membangun Kota untuk Kemuliaan Tuhan,” pungkas Kolonel Hendry. (Redaksi Papua)